



Ignacio Mier se promueve en develación del cinturón conmemorativo

ALMA E. MUÑOZ Y
ENRIQUE MÉNDEZ

Dedicado a la promoción personal hacia la candidatura de su partido al gobierno de Puebla, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier, presentó ayer en la Cámara de Diputados el cinturón artesanal que Saúl Canelo Álvarez y John Ryder disputarán el 6 de mayo en Guadalajara, Jalisco.

Acompañado de Mauricio Sulaimán Saldivar, presidente del Consejo Mundial de Boxeo, presumió que la faja representa las tradiciones de su estado natal, en conmemoración de la Batalla de Puebla y por los 200 años de unión de esa entidad y Jalisco.

El cinturón fue elaborado por las artistas poblanas Teresa Martínez y Matilde Pérez, y contiene elementos representativos de ambos estados.

“Significa mucho en términos de la identidad, la independencia y la defensa de la soberanía, por eso el grupo parlamentario de Morena, en su servidor, nos quisimos unir, y el gozne que hizo posible esto fueron los hermanos Sulaimán”, dijo exultante el coordinador de esa bancada durante la develación.

Ante ex pugilistas como José Pipino Cuevas y Humberto Chiquita González, Mauricio Sulaimán resaltó que su papá, José Sulaimán, “siempre tuvo el sueño de alguna manera representar México con el boxeo para darle un regalo al mundo y así, en 2017 empezamos con los cinturones conmemorativos”.

Cada uno es especial, “porque lleva un pedazo de México y son piezas únicas”. Resaltó que el boxeo es el deporte de los mexicanos; “es el que más medallas olímpicas nos ha dado y más de 200 campeonatos mundiales”.



La faja fue elaborada por las artistas poblanas Teresa Martínez y Matilde Pérez, y contiene elementos representativos de los estados de Puebla y Jalisco. Foto Cristina Rodríguez